
Primera ultreya: peregrinos 

 

 

El pasado jueves celebramos con enorme alegría la primera Ultreya de este nuevo curso. 

Un momento alegre de reencuentro tras el verano.  

 

Hubo retiro y Eucaristía. Y la línea que nos fue guiando, con nuestro consiliario Pedro, 

fue la del peregrino. Partiendo del año Xacobeo en el que estamos, se nos presentó la 

idea del peregrino que no se queda en su sillón, en sus comodidades, sino que deja todo 

por ser caminante y vivir una experiencia de Cristo auténtica. Y todo esto aplicado a la 

vida cotidiana del cristiano que es un constante caminar.  

 

Y la Eucaristía con los hermanos fue y debe ser siempre, el colofón del caminar y el 

comienzo del caminar, Eucaristía centro de la vida cristiana. 


